

Rafael Ciarcia, empresario visionario!

Escrito por sofiaperez3109 - 30/10/2018 16:12

Rafael Ciarcia Walo nos habla un poco sobre el majestuoso Centro Empresarial Oleus, es una de las obras más emblemáticas en Venezuela no sólo por su estructura sino por la tecnología usada en cada espacio de la torre.

Dicha obra fue un proyecto dirigido por el Ingeniero Civil Rafael Ciarcia Walo un venezolano antiguo empresario Aeronáutico expresidente de la legendaria Aerolínea Avior Airlines, apasionado por su carrera y entregado al ramo de la construcción.

Es difícil que esta obra pase desapercibida pues está ubicada en el área metropolitana de la ciudad de Lechería y su armoniosa forma cautiva la vista de quiénes transitan esta zona.

Este centro empresarial fue construido entre el 2012 y 2015, el mismo se divide en dos torres de oficinas que comprenden a su vez áreas para locales corporativos y generales.

Dentro de los avances tecnológicos que podemos disfrutar vale mencionar una pantalla LED en donde se proyectan publicidad, efemérides sólo por mencionar alguna de las animaciones.

Desde la terraza se puede disfrutar de una vista alucinante a la ciudad.

Una mezcla de amplitud, vanguardia y buen gusto que hacen de la ciudad un ejemplo de avance estructural y tecnológico.

=====